



## Information

### **Erst K.O.-Spiele, dann Kiew: adidas Football präsentiert Ball für die UEFA Champions League**

Herzogenaurach, 12.02.2018 – Mit dem Achtelfinale bricht die heiße Phase der UEFA Champions League-Saison 2017/2018 an: 16 Teams sind noch im Rennen um die Krone im europäischen Vereinsfußball. adidas Football hat heute den offiziellen Spielball für die K.O.-Runde vorgestellt, der vom Ort des Endspiels inspiriert wurde: Kiew.

Das Design des neuen Balls greift Elemente des NSK Olimpiyskiy auf, in dem das Finale am 26. Mai stattfindet: Die gelben und blauen Sitze des Stadions finden sich in der Farbgebung wieder, die Lichtkuppeln am Dach tauchen abstrahiert als Illustration auf. Sichtbar sind die Elemente auf dem sternenförmigen adidas Panel-Design, das erneut an das offizielle Logo der UEFA Champions League angelehnt ist.

Die äußere Schicht des Balles besteht aus einer nahtlosen Oberfläche, die bei jedem Wetterverhältnis optimale Spieleigenschaften bietet und beste Voraussetzungen für optimale Ballkontrolle und einen verbesserten First-Touch schafft. Der Ball rollt erstmals in den Spielen am 13. Februar über den Rasen. Weitere Informationen gibt es unter [adidas.de/Fussball](https://adidas.de/Fussball) sowie auf [Facebook](#), [Twitter](#) und [Instagram](#).

#### - Kontakt -

Oliver Brüggen  
Senior Director Public Relations  
E-Mail: [oliver.brueggen@adidas.com](mailto:oliver.brueggen@adidas.com)  
09132-84 3100  
0160-8443100

Bastian Steineck  
Senior Manager Public Relations  
E-Mail: [bastian.steineck@adidas.com](mailto:bastian.steineck@adidas.com)  
09132-84 3131  
0160-93103962